

13 de Julio de 2006

Universidad de Granada

La Verdad de Albacete



Jueves, 13 de julio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ ALBACETE

Albacete Albacete
 Provincia El Parque Científico busca atraer a empresas ligadas a la inteligencia artificial
 Opinión La Universidad acogió ayer una jornada con empresas de informática y telecomunicaciones
 España LA VERDAD/ALBACETE
 Economía El Paraninfo del Campus de Albacete acogió ayer una Jornada Empresarial asociada al Campus Interdisciplinar, dentro de la Escuela de Verano sobre Percepción e Inteligencia, para conmemorar el 50 aniversario de la Inteligencia Artificial y a la que asistieron unas 20 empresas de informática y telecomunicaciones.

Televisión La presentación corrió a cargo del director del Parque Científico y Tecnológico, Pascual González, y el director del evento, Antonio Fernández, tras lo cual el catedrático de la Uned y director del Departamento de Inteligencia Artificial, José Mira abrió la sesión con la ponencia Ciencia e Ingeniería de la Inteligencia, según informó la Universidad. Seguidamente, Francisco Javier Garijo, de Telefónica I+D; Wólfram Rozas, de IBM Global Business Services; e Ismael Raya, de Pyro Studios, hablaron sobre las experiencias y retos de una convivencia perdurable entre las telecomunicaciones y la inteligencia artificial; sobre la creación de valor con la gestión del conocimiento, y sobre el uso de la inteligencia artificial para los videojuegos, respectivamente.



INTERCAMBIO. Un momento de la jornada de ayer. / UCLM

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

[CANALES]

[PARTICIPAR]

Blogs Acoger proyectos

Foros El director del Parque Científico y Tecnológico, Pascual González, manifestó su interés por que Albacete y su Parque acojan proyectos vinculados a la inteligencia artificial y destacó el reto de las universidades para seguir acercándose a las empresas, no sólo para que éstas mejoren su competitividad, sino también para ofrecer empleo de alta cualificación a los estudiantes.

Chat

LO +
BUSCADO

La sesión del jueves se celebrará en la Diputación Provincial y la abrirá la catedrática de Filosofía de la Ciencia y Lógica de la Universidad de Salamanca, María Gracia Manzano, que hablará sobre Razonamiento Formal, seguida del catedrático de la Universidad Jaime I, Ángel Pascual del Pobil, con la ponencia Inteligencia Robótica: Aprendiendo mediante la Interacción con el Entorno.

La última intervención del día será la del catedrático de Psicología Básica de la [Universidad de Granada](#) Pío Tudela, cuya intervención llevará por título «Psicología de la Percepción».

La Diputación Provincial acogerá la última jornada mañana viernes, que comenzará con el profesor de la Universidad Autónoma de Madrid, Enrique Alonso y la charla Aspectos Filosóficos de la Inteligencia y la Computación. A continuación, el profesor de Investigación del Instituto de Investigación en Inteligencia Artificial del CSIC, Ramón López, ofrecerá la ponencia Hacia la Creatividad Artificial: Ejemplos de Aplicaciones de la Inteligencia Artificial a la Música, con la que se clausurará el curso a las 13.00 horas.

[Subir](#)



© Copyright LA VERDAD DIGITAL S.L.

[Contactar](#) / [Publicidad](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a La Verdad](#)

Powered by SARENET

LA VERDAD DIGITAL, S.L. (SOCIEDAD UNIPERSONAL). Camino Viejo de Monteagudo s/n. 30160. Murcia. CIF: B73096802. Inscrita en el Registro Mercantil de Murcia al Tomo 1.709, Libro 0, Folio 41, Sección 8, Hoja nº MU34509, Inscripción primera.

publicidad